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OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

 
Sont notamment présents dans l’assemblée : 
Des élus du CA : David Barral, Hafid Bouchafa, Gwennou Coupier, Daniel Finazzo, Christian Garnier, Thierry 
Gaude, Béatrice Gennaro, Dominique Goleret, Grégory Grosa, Souad Houama, Christine Morenas, Khadija 
Rassouli, Michèle Rombaut, Christophe Savariaux, Coriandre Vilain 
L’équipe permanente du CAESUG : Elif Bagdad, Marie Besson-Pereira, Valérie Criticos, Stéphanie Levasseur, 
Nadège Masnada 
Les représentants de nos tutelles : Cédric Buenerd (UGA) 
 
Le commissaire aux comptes (Mounir Aroui) est présent. 
 
62 personnes sont présentes dans la salle 
21 personnes ont donné procuration 

 83 pourront prendre part aux votes de l’Assemblée Générale du jour. 
 
La séance est ouverte à 12h20 par la présidente qui remercie les nombreuses personnes présentes pour 
cette réunion annuelle. 

• La question est posée de la diffusion de l’information de cette Assemblée Générale :  
=> sur notre site internet et via la newsletter le 3 juin. 
=> mails aux bénévoles d’activité le 14 juin 

• La question est posée de pouvoir avoir les documents en amont de l’assemblée 
 
 
1/.  RAPPORT MORAL 
 
Béatrice GENNARO, présidente du CAESUG, présente le rapport moral de l'année 2023 : 
 

« Chers collègues,  

Tout d'abord, je tiens à vous remercier sincèrement d'être présents et de participer activement à ce 

rendez-vous annuel.  

Je remercie Cédric Buenerd d’être présent pour représenter l’UGA, je crois que Ioannis Parissis va arriver 

pour G-INP.  

Merci à l’UFR de chimie biologie de nous accueillir dans ce charmant amphi qui me rappelle tant de 

souvenirs plus ou moins anciens. Je remercie particulièrement les directeurs du DCM, Didier Boturyn et 

Fabrice Thomas qui qui nous ont prêté des tables pour notre buffet qui se tiendra à l’issue de cette 

assemblée.  

L'assemblée générale est un moment privilégié pour faire le bilan de l'année écoulée, partager nos 

réalisations et envisager les perspectives à venir.  

Vous dire tout d’abord que ces mois ont été mouvementés au sein de l’équipe politique du Caesug. Mais 

tout est maintenant rentré dans l’ordre puisque nous avons réussi à reconstituer un nouveau Bureau 

respectant la parité femme/homme et la parité syndicale.  

Pour autant, aucune de nos activités, aucun ouvrant droit ou ayant droit n’a eu à pâtir de la situation car 

nous avons particulièrement veillé à ce que l’équipe administrative soit le moins possible impactée dans 

ses missions. Nous avons continué à travailler sur nos engagements sociaux car ils sont au centre de nos 

préoccupations. Ensemble, nous veillons à ce que les personnels universitaires et CNRS de Grenoble 

bénéficient d’un large choix d’activités subventionnées.  

 



 3 

1. Récapitulatif des activités et réalisations de l'année passée  

Et pour cela nous ne sommes pas seuls, nous avons la chance d’être accompagnés par des équipes de 

bénévoles motivées qui nous aident à faire évoluer nos offres pour les adapter aux besoins et attentes 

des personnels. Ils animent avec efficacité des activités qui nous tiennent à cœur.  

Nous pouvons également nous appuyer sur une équipe de professionnelles engagée à nos côtés. Elles 

font leur possible pour trouver des solutions afin de répondre favorablement aux demandes des familles. 

Et pourtant… cette équipe se trouve amputée d’une de ses collègue depuis le mois de novembre 2023.  

Vous n’en avez rien su ?  

C’est normal, chacune d’entre elles a pris un bout des missions de la gestionnaire absente, ce qui a évité 

que nous ayons à décider la suppression de telle ou telle offre. Cette attitude montre la grande solidarité 

qu’il y a entre elles.  

L’agent en arrêt maladie étant CNRS, le CAES nous a également apporté son aide en mettant à notre 

disposition un personnel 2 jours par semaine. Cette personne étant basée sur Bordeaux, elle a donc 

assuré des missions compatibles avec la distance et en fonction de nos capacités à dématérialiser.  

Difficile de faire mieux alors que nous ne connaissions pas la durée de l’absence de notre gestionnaire. 

Nous savons depuis peu que la durée d’absence risque d’être sur plusieurs mois et nous allons nous 

organiser au mieux et envisager une vraie solution pour le bien-être de tous et surtout pour notre équipe 

de professionnelles.  

 

2. Relations avec les partenaires et institutions  

Il est maintenant temps pour moi d’aborder la partie « soutien » que nous recevons de nos tutelles. Sans 

les capacités d’accueil qu’elles nous ouvrent, nous ne pourrions pas proposer toutes les animations à 

votre disposition.  

Une fois n’est pas coutume, je vais vous présenter un état exhaustif de cet accueil.  

Commençons par les locaux dont nous pouvons disposer en permanence :  

 a) Il y a tout d’abord nos 2 secrétariats qui se trouvent respectivement sur le polygone et sur le 

domaine universitaire. C’est là que les personnels Caesug travaillent et que nous accueillons les agents 

lors des permanences.  

 b) Sur le campus universitaire, l’UGA nous a confié un local d’une cinquantaine de m2 qui sert 

aujourd’hui de médiathèque et qui est dans le bâtiment des amphis de PhiTEM. Il est actuellement en 

totale refonte afin de rendre les lieux plus conviviaux. Votre médiathèque sera totalement repensée pour 

vous proposer une offre complémentaire aux BU environnantes. Un lieu polyvalent sera créé pour 

accueillir de nouvelles activités culturelles et manuelles et offrir un lieu de détente et de rencontre.  

 c) Sur la presqu’île scientifique, la délégation CNRS met à notre disposition des locaux en sous-sol sur 

environ 250 m2 dans lesquels on trouve une salle de muscu, un local pour stocker le matériel de ski et 

plusieurs salles pour la bibliothèque, la vidéothèque, la ludothèque et la grainothèque. Là aussi 

d’importants travaux et aménagements ont été entrepris afin de rendre ces lieux plus conviviaux. Nous 

allons créer des espaces de détente et de rencontre afin que les locaux soient utilisés plus régulièrement 

et mieux connus des usagers.  

Nous disposons également d’une salle polyvalente en rez-de-chaussée dans laquelle nous organisons 

toutes les activités de proximité. Elle est utilisée en début de matinée, entre midi et deux et en fin de 
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journée. C’est très confortable de ne pas avoir à chercher continuellement des salles à chaque début 

d’année. Mais en réalité, nous avons tellement de groupes d’activités que nous avons besoin d’autres 

lieux d’accueil pour répondre aux besoins.  

Nous faisons donc également des demandes de salles pour l’organisation des sessions proches de nos 

lieux de travail, le matin, entre midi et deux ou en fin de journée.  

- L’UGA nous prête chaque année 11 salles dans les locaux du SUAPS. Où bien sûr, la priorité est donnée 

aux étudiants. Et comme les emplois du temps sont fixés en fin d’année c’est complètement compatible 

avec notre calendrier. Il y a 1 salle à l’IMAG et 1 salle à la BU Fourier. Une des activités est accueillie dans 

le bâtiment Stendhal en cas de mauvais temps. Cela représente 40 créneaux par semaine.  

Pour la première fois, nous avons ouvert un cours de yoga sur l’ICM Echirolles à la demande des agents. Et 

ça se passe plutôt bien, nous verrons dans les prochains mois si l’activité se pérennise.  

Et bien sûr, nos activités de saison continuent et là c’est tout l’espace extérieur du campus qui nous est 

offert.  

D’ailleurs pour la 3e année consécutive nous organisons le cinéma de plein air. Cet évènement se tient sur 

le théâtre vert de Phelma où tout est mis en œuvre pour nous accueillir confortablement.  

Cette année c’est vous qui avez choisi le film parmi une présélection et c’est « Sage homme » qui a gagné.  

Alors à vos agendas : la projection aura lieu le mardi 3 septembre à partir de 19h avec animation et 

foodtrucks. Et venez nombreux !  

- Le site de Valence nous sollicite régulièrement pour ouvrir de nouvelles activités et dispose de salles 

pour cela. Mais nous sommes confrontés à un problème majeur lié à la géolocalisation des agents. En 

effet, ils sont répartis sur 3 sites différents et les déplacements entre les uns et les autres ne sont pas 

faciles. Nous n’arrivons donc pas toujours à constituer de nouveaux groupes suffisants pour qu’une 

activité soit réellement viable. Nous continuons donc à proposer yoga et Pilates qui fonctionnent très bien 

et nous nous tenons prêts à agir en cas de besoin.  

- Côté G-INP c’est plus compliqué. Nous n’arrivons pas à avoir de salles pour ouvrir une activité car elles 

sont attribuées aux étudiants en priorité. On ne peut nous donner de réponse qu’à la mi-octobre et 

encore la réservation n’est valable que sur 1 semestre. Et à cette date soit les agents ont trouvé une autre 

activité soit les profs se sont engagés avec d’autres associations. Nous n’avons pas pu ouvrir d’activité sur 

le site Viallet et sur GreEn-ER ça a été très difficile, le groupe a dû changer de salles souvent et au dernier 

moment pour cause de cours car les enseignants n’avaient pas l’information de notre présence. Du coup 

plusieurs participants ont demandé à arrêter le cours…  

Pourtant régulièrement des agents nous font part de leur souhait de pratiquer une activité sur ces sites 

car c’est plus pratique pour eux.  

 d) Enfin, nous sommes régulièrement accueillis par des services ou des labos qui nous accueillent 

pour la tenue de nos réunions (comme aujourd’hui avec cette AG).  

 

Donc un grand merci aux établissements pour leurs efforts de nous accueillir au mieux. Les personnels 

n’ont pas toujours conscience de la difficulté à organiser des activités. Mais sachez que chaque année, 

Nadège est en contact avec les gestionnaires de sites afin de trouver et réserver les salles dont nous avons 

besoin.  
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3. Les défis et les perspectives d'avenir  

Un projet qui nous tient particulièrement à cœur est sur le point d’aboutir. Il s’agit de la construction de 

notre nouveau site internet. L’an dernier, je vous présentais le nouveau logo du Caesug en vous disant 

que nous allions poursuivre le travail de mise à jour de nos canaux de communication.  

Pour notre nouveau site web, nous avons fait le choix de nous appuyer sur un kit élaboré par le CAES à 

destination des régions. Ce kit a l’avantage d’avoir déjà une structure et surtout il est hébergé et mis à 

jour par le service communication du CAES. Ce qui est pour nous très réconfortant.  

Je profite de l’occasion pour remercier chaleureusement Frédéric Melot et Dominique Fournier qui ont 

administré et hébergé le site actuel durant de nombreuses années. Grâce à eux, nous avons pu nous 

appuyer sur un outil que tout le monde utilise aujourd’hui pour s’informer.  

Pour ce travail de refonte, nous avons pris la décision de recruter une stagiaire en BUT informatique afin 

de procéder à toutes les adaptations nécessaires à nos besoins. Le stage d’une durée de 3 mois se termine 

fin juin. C’est Anna qui a été choisie et elle est encadrée par Hafid Bouchafa élu au CA du Caesug. Elle est 

redoutablement efficace et son sérieux lui a permis de comprendre rapidement notre fonctionnement et 

nos attentes. Il ne nous a pas été facile de prendre du recul par rapport à l’existant, mais heureusement 

elle s’est montrée force de proposition pour nous aider à évoluer vers des solutions plus adaptées.  

Je pense pouvoir vous annoncer que vous verrez le résultat à la rentrée, ça nous laisse le temps de relire 

et faire les modifications nécessaires. Nous espérons que ce nouveau site web vous séduira autant qu’il 

nous a séduits…  

Nous avons actuellement un autre stagiaire en informatique qui est chargé de procéder à une refonte 

totale du site de covoiturage du Caesug. Ce site est administré par Frédéric, c’est donc lui qui encadre 

Méo pour ses 3 mois de stage. J’ai cru comprendre que ça avance bien et j’espère que nous aurons 

bientôt un aperçu. L’objectif de ce travail étant de faire une mise à niveau de la base de données 

utilisateurs et de revoir toute la structure du site afin de la rendre plus conviviale. Les usagers de valence 

nous ont demandé à être intégrés et ce sera chose faite.  

Je compte sur nos tutelles pour nous aider à déployer largement cet outil quand il sera opérationnel.  

Pour conclure, je dirais que comme dans tout engagement associatif, il y a des hauts et des bas. Mais je 

tiens à remercier toutes celles et tous ceux qui s’engagent régulièrement pour que nos actions et nos 

valeurs sociales soient relayées et mises en œuvre.  

Nous recevons régulièrement des encouragements et des remerciements pour ce que nous faisons et ça 

fait chaud au cœur. Le principal pour nous est de vous offrir de vrais moments de détente et de plaisir 

tout au long de l’année.  

Je vous remercie pour votre attention. » 
 
 
La parole est donnée au trésorier pour le rapport financier. 
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2/.  RAPPORT FINANCIER 

 
 
Daniel Finazzo, trésorier, présente les comptes 2023.  
 
Etablis sur l’année civile, le COMPTE DE RESULTAT et le BILAN sont les documents comptables de base 
incontournables pour toute clôture d’exercice.  
 
 
COMPTE DE RESULTAT 
 
Le COMPTE DE RESULTAT résume la vie de l’association au cours de l’exercice civil. C’est l’état comptable qui 
permet d’analyser le résultat des opérations de l’exercice. 
Il ne tient compte que des opérations ayant une incidence sur le résultat de l’exercice : les PRODUITS 
D’EXPLOITATION (ou recettes) desquels on déduit les CHARGES D’EXPLOITATION (dépenses) 
Les résultats qui en découlent sont :  
- le RESULTAT D’EXPLOITATION (activité normale) 
- le RESULTAT FINANCIER (opérations financières) 
- le RESULTAT EXCEPTIONNEL (en dehors de l’activité normale) 
Le RESULTAT NET indique l’EXCEDENT ou le DEFICIT de l’exercice qui s’intègre à part entière dans le bilan. 
 
 
Pour l’année 2023 : 
Le résultat d’exploitation est de -37.212€ 
Le résultat financier est de +17.976€ 
Le résultat exceptionnel est de +7.776€ 
 
Le Chiffre d’Affaires a évolué entre 2022/2023 de + 2 %. Cela montre que les activités poursuivent leur 
progression.  
Les subventions sont en légère baisse mais restent encore élevées par rapport à 2021. 
Les autres achats et charges externes ont évolué sur la même période de + 5 % liés notamment à : 

- la progression de l’activité du CAESUG 
- l’externalisation du paiement des salaires des intervenants sportifs 
- l’inflation 

Ce qui entraine un résultat d’exploitation négatif (plus de charges que de produits).  
 
Le résultat financier de 17 976€ est inattendu. Il est lié aux fortes hausses des taux d’intérêts de nos livrets 
d’épargne. 
Le résultat exceptionnel correspond à des régularisations sur exercices antérieurs (principalement 
prescription des 5 ans).  
Le résultat de l’exercice est de -11 460 €. 
Avec un produit financier équivalent aux années précédentes, nous aurions eu un résultat financier 
avoisinant -26 000€. 
En 2021 et 2022, le redémarrage de nos activités s’amorçait. 
2023 marque un réel engouement pour nos offres. 
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Compte de résultat 2023 2023 2022 2021 

        
PRODUITS D'EXPLOITATION       
Ventes et prestations 479 272 469 680 303 677 
Production vendue       

        
MONTANT NET CHIFFRE D'AFFAIRES 479 272 469 680 303 677 

        
Subvention d'exploitation 682 697 691 983 668 233 
Reprise sur prov & transferts de charges 1 767 2 125   

Autres produits 5 665 5 667 5 665 
        

        
TOTAL PRODUITS D'EXPLOITATION 1 169 401 1 169 455 977 576 

        
CHARGES D'EXPLOITATION       
Achats marchandises et var. stocks       
Achats appro et var. stocks       
Autres achats et charges externes 1 011 081 963 024 672 499 
Impôts - taxes et formations 639 968 1 216 
Salaires et traitements 118 286 135 754 146 031 
Charges sociales 42 187 48 612 51 805 
Dotations aux amortissements 27 718 29 087 29 780 
Dotations prov dépreciation créances       

Dotations prov pour risques et charges 1 218 812 1 728 
Autres charges 5 484 4 245 5 305 

        
TOTAL CHARGES D'EXPLOITATION 1 206 613 1 182 502 908 365 

        
RESULTAT D'EXPLOITATION -37 212 -13 047 69 211 

  Produits financiers 17 976 1 981 1 302 
  Charges financières       

        
RESULTAT FINANCIER 17 976 1 981 1 302 

        
RESULTAT COURANT -19 235 -11 066 70 513 

Produits exceptionnels       
   sur opérations de gestion 9 592 7 800 19 375 

Charges exceptionnelles       
   sur opérations de gestion 1 816 3 479 1 443 

        
RESULTAT EXCEPTIONNEL 7 776 4 320 17 933 

TOTAL DES PRODUITS 1 196 970 1 179 235 998 252 
TOTAL DES CHARGES 1 208 429 1 185 981 909 807 

        
SOLDE INTERMEDIAIRE -11 460 -6 746 88 445 
    
RESULTAT NET -11 460 -6 746 88 445 
    
VALORISA° AVANTAGES EN NATURE       
Salaires et charges CNRS 79 767 76 282 76 222 

 



 8 

Bilan au 31 décembre 2023 
 

 
 
La trésorerie et le fond de roulement sont suffisants pour l’activité du CAESUG. 
Conclusion : la situation financière est saine. 
Fonds propres : 
- Report à nouveau : 61 821 € 
- Réserves : 969 119 € 
Sur quels fonds propres prélevons-nous le résultat de l’exercice : -11 460 € ? 
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Subventions reçues en 2022 et en 2023 
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Les subventions UGA, Grenoble INP-UGA, IEP-UGA sont stables. Leur montant correspond au versement d‘un 
per capita de 80€ en fonction du nombre d’agent (peu d’évolution des effectifs). 
 
Les subventions CAES correspondent à un remboursement intégral des dépenses liées aux activités enfance 
des agents CNRS et à une participation aux activités locales (hors vacances et salaires). 
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Les dépenses par activité 

 

 
 
Les secteurs de l’enfance et vacances/week-ends représentent plus de la moitié du budget du CAESUG. 
 
La ligne souple du Bureau est composée des nouvelles activités (exemple : activités de plein air, ludothèque), 
ainsi que de la prestation pour le nouveau logo du CAESUG. 
Son montant fluctue en fonction des projets et des besoins.  
 
Il n’y a pas eu de dépenses d’investissement en 2023. 
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Répartition par type d’activités 
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En conclusion 
Le CAESUG dégage pour 2023 un résultat de -11 460 €, avec un résultat d’exploitation de -37 212€. Bien que 
fortement négatif, ce résultat est satisfaisant pour nous, car il est synonyme du dynamisme engagé par les 
élus. Au niveau de l’équilibre financier, le bilan comptable présente une situation saine au 31 décembre 
2023. Le fond de roulement (FR) permet de financer le décalage de trésorerie entre les créances clients et les 
dettes fournisseurs. Les activités du secteur enfance, sport et vacances/week-ends ont largement progressé. 
Elles soulignent une continuité de la reprise des activités. Nous pouvons souhaiter que l’exercice 2024 soit 
aussi dynamique que 2023, tant sur la participation de nos ouvrants droit que sur les offres proposées. Sauf 
incidence conjoncturelle, nos charges externes en 2024 ne devraient pas subir une forte hausse.  
Je tiens à remercier, l’équipe du CAESUG pour la collaboration avec les membres du Conseil 
d’Administration, et du professionnalisme lors de la préparation de la clôture comptable. Je remercie M. le 
Commissaire aux Comptes pour son analyse en vue de la certification des comptes. Enfin, je remercie pour la 
confiance qui m’a été donnée par les membres du Conseil d’Administration pour la présentation de la clôture 
comptable. 
 

 
3/. RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES 

 
Le rôle du commissaire aux comptes est de vérifier et de certifier les comptes, c'est-à-dire de garantir que les 
comptes présentés sont exacts et résultent du bon accomplissement dans les règles de l’objet statutaire du 
CAESUG. C’est une garantie à la fois pour les établissements financeurs et pour les salariés de l’association.  
 
Le commissaire aux comptes ne lit par son rapport en entier (il est disponible sur demande), il ne lit que le 
premier paragraphe, certification sans réserve. 
 

En exécution de la mission qui nous a été confiée par votre Assemblée Générale, nous avons effectué l’audit 
des comptes annuels de l’Association CAESUG relatifs à l’exercice clos le 31 décembre 2023, tels qu’ils sont 
joints au présent rapport. Ces comptes ont été arrêtés par le Conseil d’administration le 26 mars 2024.  
Nous certifions que les comptes annuels sont, au regard des règles et principes comptables français, 
réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de 
la situation financière et du patrimoine de l’association à la fin de cet exercice. 
 
Pour la SAS AZ CONSULTANTS – Mounir Aroui Commissaire aux Comptes 

 
 
INTERVENTIONS DE L’ASSEMBLEE AVANT LES VOTES 
 

• Dotations aux amortissements 
➢ 117k€ restent à amortir : ce sont principalement les allottements Caes et les bateaux. 

 

• Réserves : 
➢ Ce sont les cumuls des résultats depuis la création de l’association. 

Les résultats entre -20k€ et +20k€ sont considérés comme des résultats « à l’équilibre » au 
vu du montant du chiffre d’affaires de l’association 
 

• Fond de roulement : 
➢ Le commissaire aux comptes confirme que le fond de roulement est correct et suffisant. Il est 

préconisé entre 3 et 6 mois de fonctionnement pour les associations. 
 

• La communication : 
➢ La communication se veut la plus exhaustive possible sur notre site internet.  

Les envois via les correspondants se font une fois par mois. Cette newsletter est également 
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diffusée à tous les personnels UGA via le service communication RH. Toutes les newsletters 
sont archivées sur le site internet. 
 

• Correspondance entre les besoins des agents et l’offre du Caesug 
➢ Les activités sont annuellement analysées par les élus lors du vote du budget. Celles qui 

n’attirent plus assez de personnes ne sont pas reconduites et laissent place à de nouvelles. 
Le rôle des élus est aussi de savoir regarder les évolutions des propositions. 
Il peut y avoir des sondages d’intérêt. 
Le Caesug intervient sur les loisirs et le temps libre des agents, alors que les employeurs 
s’emparent des actions concernant la Qualité de Vie au Travail 
 

• Offre Savatou 
➢ Le Caesug a décidé il y a quelques années, d’adhérer à l’offre Savatou car il avait une forte 

demande pour la vente de tickets cinéma. Les élus de l’époque ne souhaitaient pas se lancer 
dans une billetterie qui peut devenir un gouffre financier comme cela s’est produit pour 
l’association Alice. 
Après convention et adhésion sur plusieurs années, le Caesug a fait un bilan afin de vérifier si 
les sommes engagées étaient pas en adéquation avec le nombre de dossiers réellement 
gérés. Il s’est avéré que très peu d’agent/familles utilisaient les service Savatou.  
Ce constat peut s’expliquer par le fait que les agents de la fonction publique donc ceux de 
l’UGA) peuvent accéder directement à Savatou et que le CAES propose de nombreuses offres 
proches de celles de Savatou pour les agents CNRS. 
Le Caesug a donc stoppé le partenariat. 
 

Un membre du CA fait la lecture d’une déclaration au nom de la liste CGT/FSU/FO. 
 
L’UGA tient à remercier une nouvelle fois les membres du Caesug pour les bonnes relations entretenues avec 
l’établissement. Le Caesug est complémentaire aux actions sociales menées par l’UGA. Les services de l’UGA 
n’interviennent pas dans le choix des activités du Caesug. Les discussions entre le Caesug et l’UGA sont 
régulières, et il y a une rencontre annuelle avec les signataires de la convention pour échanger sur les 
perspectives et projets.  

 
 
4/. VOTES 

 
L’Assemblée Générale procède aux votes (74 personnes présentes ou représentées au moment du vote) : 
 

 Le rapport moral n’est pas approuvé (45 voix contre / 3 abstentions / 23 voix pour / 3 NPPAV) 
 Le rapport financier est approuvé (0 voix contre / 21 abstentions / 50 voix pour / 3 NPPAV) 
 Les comptes 2023 sont approuvés (0 voix contre / 8 abstentions / 64 voix pour / 2 NPPAV) 
 L’Assemblée Générale vote l’affectation du résultat de l’année 2023 (-11 460€) en report à 

nouveau (0 voix contre / 0 abstention / 72 voix pour / 2 NPPAV) 
 

CLOTURE DE L'ASSEMBLEE GENERALE 

 
L'ordre du jour étant épuisé, Béatrice GENNARO clôt l'Assemblée Générale. 
 

FIN DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

 
Certifié conforme : 
Béatrice GENNARO 

Présidente du CAESUG 


